

しゃっちょうは行く!

27



Broaden your horizons ②⑦ ~さあ、視野を広げて!~



こんにちは。メディセレのしゃっちょう、児島恵美子です。3月11日に発生した東日本大震災は、未曾有の事態となり、今もなお、大きな傷跡が広がっています。亡くなられた方々のご冥福をお祈り申し上げますとともに、被災地の皆さま、またそのご家族

のみなさまに対しまして、心よりお見舞い申し上げます。

歌手の松山千春さんが何かのときに言っていたのを思い出しました。

「頭のあるやつは知恵を出そう!

力があるやつは力を出そう!

金があるやつは金を出そう!

自分は何もできないってやつは元気を出そう!!

皆それぞれが、何かしたいけど、何をしたらいいのかわからないって、すごくもどかしい気持ちになりますが、自分ができることを、できる範囲で精一杯やりましょう!! それが日本を元気にできる道だと思います。

外国人の社長たちが「児島さん、ごめんね。頑張ってるね!」とどんどん日本を立ち、帰国しました。しかし、私たちの帰る場所はここ、日本です。

私たち日本人がやらねば、誰がやる! 先ほど支援物資を震災現地に送ってきました。支援物資を募るとこんなにもたくさんの物資が集まりました。本当に日本人は素晴らしいと思いました。「寒くなって、急に風邪が流行りだした。風邪薬が足りないので助けて欲しい。」と現地から連絡があり、薬局の社長たちに医薬品の提供をお願いすると、次の日にマルゼン薬局の村田社長とニシイチドラッグの西本社長が、自らメディセレに持ってきてくださり、「また何かあったら声かけて!」と帰って行かれました。このスピード感、重要です。ありがたく、依頼がきていた岩手と宮城に送らせていただきました。

また、災害支援と復興支援は違います。今は災害支援が急務ですが、今後は復興支援を長期的に考えていかなければいけないと思います。

日々必要な物が変わっていくので、毎日現地の方々とやりとりをしています。昨日、パンツなどの下着が欲しいと連絡がきました。中古でも可と……。中古? と驚きましたが、それだけ切実なのだと思いました。下着会社の社長の知り合いは……いないなあ。頑張ってる調達します!

Medisere(メディセレ) 代表取締役社長 児島 恵美子